

451 Originalarbeiten

- 451** Leitlinien zur sozialmedizinischen Leistungsbeurteilung bei koronarer Herzkrankheit (KHK)
E. Becker, G. Brunken-Lockemann, H. J. Buschmann, S. Horn, H. Irle, I. Knorr, C. Korsukéwitz, I. Pottins, M. Rohwetter, P. Schuhknecht, K. Timner

- 466** E-Health und Cyberdoc – Gesundheitsportale im Blickfeld von Standesrecht und Qualitätssicherung
E. Khorrami

- 476** Erwartungen und Zufriedenheit deutscher und türkischsprachiger Patientinnen im Krankenhaus – eine vergleichende Befragung in einer Berliner Frauenklinik
T. Borde, M. David, H. Kantenich

- 486** „Klasse in Bewegung!“® – ein erfolgversprechender Baustein zur Bewegungsförderung im Kindesalter
M. Stawinoga, K-H. Feldhoff, U. Lüttgens

- 492** Primär- und Sekundärprävention des Rauchens im Jugendalter: Effekte der Kampagne „Be Smart – Don't Start“
R. Hanewinkel, G. Wiborg

- 499** „Beamtenauglichkeit“ – Ergebnisse standardisierter Einstellungsuntersuchungen
K.-H. Arndt, M. Roth

- 503** Frühintervention bei Alkoholmissbrauch und -abhängigkeit im Allgemeinkrankenhaus – Ergebnisse einer Explorationsstudie
A. Behnken, N. R. Kirschke, I. Brandenbusch, W. Pape

451 Originals

- 451** Guidelines for the Sociomedical Assessment of Performance in Patients Suffering from Coronary Heart Disease (CHD)
E. Becker, G. Brunken-Lockemann, H. J. Buschmann, S. Horn, H. Irle, I. Knorr, C. Korsukéwitz, I. Pottins, M. Rohwetter, P. Schuhknecht, K. Timner

- 466** E-Health and Cyberdoc – “Health Portals” from a Professional and Quality Assurance Viewpoint
E. Khorrami

- 476** What Turkish-Speaking Women Expect in a German Hospital and how Satisfied they are with Health Care During their Stay in a Gynaecological Hospital in Berlin – A Comparative Approach
T. Borde, M. David, H. Kantenich

- 486** „The Class Moves!“® A Hopefully Promising Step Towards Promoting Child Mobility
M. Stawinoga, K-H. Feldhoff, U. Lüttgens

- 492** Primary and Secondary Prevention of Smoking in Adolescents: Results of the Campaign „Be Smart – Don't Start“
R. Hanewinkel, G. Wiborg

- 499** „Fitness for Public Service“ – Results of Standardised Acceptance Examinations
K.-H. Arndt, M. Roth

- 503** Early Intervention in Alcohol Abuse and Addiction in General Acute Care Hospitals
A. Behnken, N. R. Kirschke, I. Brandenbusch, W. Pape